



## UNIVERSIDAD DE SALAMANCA

# Las mejores veinte imágenes en veinte segundos

A.A. Madrid

El espacio artístico Medialab Usal de la Universidad de Salamanca organiza el tercer encuentro *PechaKucha Night Salamanca* que se celebrará el próximo 18 de diciembre. El plazo de inscripción como ponente ya está abierto y se podrán enviar las solicitudes hasta el 2 de diciembre a [medialab@usal.es](mailto:medialab@usal.es).

El evento se basa en el formato de presentaciones japonés *Pechakucha*, caracterizado por el uso de 20 imágenes que van cambiando cada

20 segundos mientras el ponente va elaborando su discurso. Por tanto, el tiempo exacto de duración de cada exposición es de 6 minutos y 40 segundos.

En esta ocasión se desarrollará en la sala Cum Laude de Salamanca y está abierto a todo tipo de perfiles, desde estudiantes, instituciones, empresarios, actores, artesanos, viajeros, caseros... Es una iniciativa que permite que los participantes puedan entrar en contacto con nuevos públicos y espacios de interés para

sus negocios, estudios o actividad. Del mismo modo, está pensada para los ponentes den a conocer sus talentos, cuenten una idea, promocionen algún proyecto o hablen de algo curioso, una experiencia o incluso un hobby.

Tras el espacio de presentaciones, se pasará a la siguiente fase de este tipo de encuentros *Thinking and drinking*. Es el momento de hacer preguntas a los ponentes y de charlar sobre las exposiciones mientras se toma un aperitivo.



La asistencia como público es abierta y gratuita.